

報道関係 各位 牛久市

セアカゴケグモが市内で初めて確認されました。

令和 6 年 11 月 1 日(金)15 時 20 分頃、ひたち野うしく小学校(牛久市ひたち野西2丁目)昇降口外スロープ付近において、特定外来生物のセアカゴケグモのメス 1 個体が発見・駆除されました。

牛久市内でのセアカゴケグモの確認は今回がはじめてとなります。

セアカゴケグモについては、咬まれると重症に至ることもある危険なクモで、市では素手でさわったり、 巣に触れたりしないよう注意を呼び掛けています。

なお、11 月 1 日(金)現在、このクモにかまれた方や健康被害を訴えている方はおりません。 また、当市職員が現場付近を確認したところ、他の個体の生息は確認されませんでした。 セアカゴケグモに関する詳細は、別添の資料をご確認ください。



牛久市内において確認、駆除されたセアカゴケグモ(体長 8mm ※胴体部分)

お問い合わせ

○セアカゴケグモに関すること 牛久市 環境経済部 環境政策課 担当: 川真田 (内線1561)

〇発信元

〒300-1292 牛久市中央 3-15-1 牛久市市長公室広報広聴課 ☎029-873-2111(内線 3221·3222) Email kouhou@city.ushiku.ibaraki.ip